

市長タウンミーティングを開催しました

令和7年度第9回（通算26回目）となります今回は「観光」をテーマに市長が様々な世代の皆様のご意見やご提案を伺いました。

開催日時 令和7年12月7日（日）午前10時～11時30分
開催場所 こどもと福祉の未来館多目的室1号・2号
参加者 33名



市長コメント

市長に就任して26回目、令和7年度第9回となりますタウンミーティングは「観光」をテーマにこどもと福祉の未来館を会場に開催いたしました。

たくさんの市民の皆さんにご参加いただきまして、改めまして感謝申し上げます。

1時間30分という限られた時間ではありましたが、「観光における市民ボランティアの活用」、「市内観光のPR強化」など、様々なご意見・ご提案をいただきました。

いただきましたご意見・ご提案を今後の市政に活かして参りたいと考えております。有難うございました。

参加者の主な声

- 「ところざわまつり」に参加しましたが、出店料が高額でした。もう少し配慮していただくことはできないでしょうか。
- 所沢の焼きだんごを扱っている観光パンフレットには、焼きだんごがどのように誕生したのかの由来が書かれていません。そういう歴史を伝えることも大事だと思います。
- 所沢市内にはたくさんの見どころがあります。それを案内できる観光の市民ボランティアが必要です。特に世界農業遺産という世界的なものがある三富地区を案内してくれるボランティアが必要です。
- 所沢のことをもっと市民に知ってもらうことはとても大事です。そのために看板をたくさん立てて情報発信することはとても良いと思います。
- プロバスケットチームのさいたまブロンコスの観客数5,000人規模のアリーナをパルコ跡地に建設してほしい。
- 所沢駅前は大都市感満載ですが、プロペ通りは少し残念な状況です。プロペ通りをもうちょっと魅力的にすれば良くなると思います。
- 所沢市には道の駅がありません。空と宇宙をイメージした道の駅を設置してほしい。
- 所沢市内には小さな観光地が点在しています。こういった観光地に市民の皆さんにはほとんど行っていないと思うので、市民向けの市内観光ツアーのような市民が立ち寄れる仕組みを作ってほしい。
- 生涯学習情報紙「翔びたつひろば」には、まちづくりセンターなどの施設の講座やイベントが掲載されていますが、日付順の案内にしてくれるとありがたいです。